

Bauverwaltung
Sachbearbeiter: Herr Peter Mesenbrink

Beschlussvorlage

Abt. 5/643/2019

| | | |
|----------------------------|-------------------|-------------------|
| Gremium / Ausschuss | Termin | Behandlung |
| Verkehrsausschuss | 24.09.2019 | öffentlich |

Top Nr. 8

Hans-Keis-Straße 26a, Feuerwehruzufahrten, Stellungnahme vom 13.08.2019

Anlagen:

Hans-Keis-Straße 26a, Stellungnahme

Beschlussvorschlag:

Im Bereich der beiden Feuerwehruzufahrten für das Anwesen Hans-Keis-Straße 26a wird auf der Fahrbahn das Zeichen 283 (Haltverbot) mit dem Zusatz „Feuerwehruzufahrt“ jeweils für einen Bereich von 8- 10 Metern angeordnet.

Begründung:

In der Hans-Keis-Straße besteht ein großer Bedarf an Stellplätzen im öffentlichen Verkehrsbereich. Aus diesem Grund wurden bereits in der Vergangenheit die Feuerwehruzufahrten der Bestandsgebäude zusätzlich mit Haltverboten beschildert.

Aus Sicht der Feuerwehr sollten die beiden Zufahrten des neuen Gebäudes ebenfalls mit Haltverboten versehen werden. Die Gemeinde als Straßenverkehrsbehörde unterstützt dieses Ansinnen.



Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin